
Christoph Günther, dieBasis Wendisch Evern, den 23.5. 2023   
Drosselweg 3
21403 Wendisch Evern

An Herrn Norbert Meyer  
Samtgemeindebürgermeister 
Schulstraße 2
21337 Barendorf

Antrag des Ratsmitgliedes Christoph Günther, dieBasis  - an den Rat der Samtgemeinderat 
Ostheide zum Thema mehr Bürgerinformation über aktuelle Themen (Heidekurier, 
Forumsseite auf der Homepage) 

 Sehr geehrter Herr Samtgemeindebürgermeister Meyer, sehr geehrter Rat, 

ich beantrage für die nächste Sitzung des Samtgemeinderates:  

Der Samtgemeinderat möge beschließen, dass im „Heidekurier“ auf einer Doppelseite aktuelle 
Themen aus dem Samtgemeiderat und verschiedene im Rat vertretenen Positionen dazu knapp 
dargestellt werden. 

Der Samtgemeinderat möge beschließen, dass auf der Homepage der Samtgemeinde ein 
Diskussionsforum zu aktuellen (samtgemeinde)politischen Themen eingerichtet wird. 

Begründung: 

Es ist wenig sinnvoll, mangelnde Bürgerbeteiligung zu beklagen, andererseits aber den Bürgerinnen
und Bürgern den Informationszugang relativ beschwerlich zu gestalten und kaum ein Forum für 
eine öffentliche Diskussion von samtgemeinderelevante Themen zu bieten. 
Eine Doppelseite zu aktuellen, samtgemeindlich relevanten Themen im Heidekurier wäre ein Weg, 
BürgerInnen in die Samtgemeindepolitik mehr einzubinden. 

Darüberhinaus ist ein Diskussionsforum im Rahmen der Samtgemeindehomepage sinnvoll und 
wichtig, um eine stärkere Bürgerbeteiligung an den Entscheidungsprozessen zu erreichen.  

Mit freundlichen Grüßen 


